



IRAN

Narges Mohammadi wird im Gefängnis gefoltert

Am 16. November 2021 wurde die prominente iranische Menschenrechtsverteidigerin Narges Mohammadi im Iran willkürlich und gewaltsam verhaftet. Unter anderem prangerte sie die Praxis der Einzelhaft in iranischen Gefängnissen öffentlich an und forderte Rechenschaft für Hunderte rechtswidriger Tötungen während der landesweiten Proteste im November 2019.

Narges Mohammadi befindet sich im Gharchak-Gefängnis in der Provinz Teheran. Sie wird dort von Angehörigen der Strafverfolgungsbehörden auf Geheiß des Geheimdienstministeriums gefoltert und misshandelt. Man verweigert ihr eine angemessene Gesundheitsversorgung, um sie für ihre Menschenrechtsarbeit zu bestrafen.

Hilf mit.

Unterschreibe auf dem Sammelbrief.